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中超公司签了一个大单，但
也有可能是一个巨大的麻烦。

2月18日消息，平安集团与
中超公司近日就前者冠名中超
联赛4个赛季与中超公司正式达
成协议， 单季冠名费高达1.5亿
元，未来四年的冠名费将超6亿，
这是中超有史以来签下的最大
单。 未来4年中超联赛将确认冠
名为“中国平安中超联赛”，简称
“平安中超”。但平安中超能平安
吗？

上周， 很多媒体收到一条
匿名举报短信， 指出中超公司
在此次谈判过程中踢开了与中
超签有冠名总代理协议的美国
国际管理集团， 并拒绝了该公
司推荐的提出1.7亿元最高冠
名报价的同洲电子， 涉嫌严重
违约和违法。

■三湘华声全媒体记者 刘涛

卫视周五档综艺大战一
直硝烟弥漫，但进入2014年，
周四黄金档却突然杀出一匹
黑马，上周，以郭德纲、谢娜、
英达组成超强导师阵容的湖
北卫视《我为喜剧狂》首播，
首期便赢得同时段第一的好
成绩， 领先保持冠军地位一
年多的湖南卫视《百变大咖
秀》。

郭德纲的一张嘴， 让人爱
也让人恨。即将于本周四21：18
播出的第二期《我为喜剧狂》
中， 毒舌郭德纲就变身暖男，
面对一位在夜场求生存的选
手，导师英达点评段子格调不

高，一旁的郭德纲则解说“有
些话他现在说，将来身份高了
就不会说了， 我也是过来人，
我知道在夜场谋生的辛苦”，
他还以选手的半个同行自居，
“我心里特别明白， 我就是个
民间艺人，只有江山父老喜欢
我， 我才能凭自己的本事吃
饭。” 而当一位选手自述作为
“纲丝”的十年追星路时，老郭
竟被感动得双眼犯湿，走上台
亲自替他拉票。 看来，2014年
“暖男” 的标准没准要被郭德
纲改写了。
■三湘华声全媒体记者 黄煌

实习生 李瑜

冬奥短道速滑女子3000米接力，中国队犯规被取消成绩

裁判判决虽有争议
自己失误才是“元凶”

中国平安4年超6亿冠名中超
曾被举报暗箱操作、严重违约

平安中超能平安吗

先要恭喜中超公司签了大
单，但这次冠名被举报嫌疑依然
没有洗清，所以还得祝中超公司
和中国足协未来好运。

鉴于中国足协喊了多年、大家
盼了许久的“管办分离”仍是犹抱琵
琶不露面，也由于足协在中超公司
具有绝对优势的股份，所以这次中
超公司被举报的事情完全有理由
问问足协到底是怎么回事。

好在中超公司总经理刘卫东
很快做出了回应，保证谈判在公平、
公正、公开的情况下进行的，如果有
必要还将公布谈判过程的相关材
料，包括视频和文字。

虽然不知道刘卫东的“如有
必要”如何鉴定，但我觉得现在非

常必要公布相关材料了， 因为对
方已经指名道姓、针针见血、说得
有鼻子有眼。 剧情一般发展到这
时，《白面包青天》里的来福已经脱
下裤子证明自己不能与二少奶奶
通奸了， 广东政府扫黄工作组都
已经兵发东莞了。

中国足球职业化已经进入第
20个年头了，蓦然回首，那最不职业
的赫然矗立在北京东城区，这多少
让人有些害臊。好在新上任的蔡振
华主席在刚结束的足代会上说了，
要让足协工作程序正常化。

光说不练假把式，中超公司
敢不敢真练一把，为足协工作程
序正常化带个头，支持一下蔡主
席的工作？ ■刘涛

涛涛不绝

足协，请真的出来练一次

收视超“大咖秀”

看“毒舌”郭德纲变暖男

由著名先锋戏剧导演孟
京辉执导的话剧《两只狗的
生活意见》将于2014年3月15
日、16日在湖南大剧院上演。
在2月18日的长沙新闻发布
会上，该剧两位主演刘晓晔、
韩鹏翼又说相声又跳舞让现
场变成了一场精彩绝伦的演
出。

“高山下，小溪旁，一只大
狗走的忙，你要问我干什么去？
我去城里逛一逛！”《两只狗的
生活意见》 讲述了狗哥哥来福
和狗弟弟旺财离开家乡， 走进

城市， 去寻找幸福生活和伟大
理想的故事。剧中的“两只狗”
对生活到底有些什么意见？其
实还真不少！原来，他们对贫穷
有意见，对暴发户有意见，对网
恋有意见，对偷情有意见，对饥
饿有意见，对减肥有意见，对假
LV有意见，对英雄流血又流泪
有意见……该剧自2006年首
演以来， 以630次笑声，140次
掌声著称， 目前已在全国演出
超过1000场次。
■三湘华声全媒体记者 黄煌

实习生 李瑜

630次笑声，140次掌声
听“两只狗”说“生活意见”

冬奥会欠中韩女子短道队一次绝对公平的竞争，或者说体育
的江湖本来就没有绝对的公平。

北京时间2月18日晚， 在索契冬奥会短道速滑女子3000米
接力决赛中，中韩这对老冤家的相互超越直到最后一圈才
分出高下， 韩国小将沈石溪强势超越中国队的李坚柔，帮
韩国队抢回一枚金牌。 然而就在人们认为世界排名第2的
中国队屈居亚军“虽败犹荣”时，裁判宣布中国队犯规被取
消成绩，加拿大和意大利队分获亚军、季军。

18日晚的决赛，到底是什么改变了中韩之间这场顶峰
对决的结局？

根据半决赛中的成绩， 中国
队决赛道次仅排在第三道， 最大
对手、 世界排名第一的韩国队则
占据了第一道的有利“地形”。

刘秋宏担任中国队第一棒，
然而刚一出发，便被加拿大队和
意大利队挤在身后，处在最后一
位。 中国队并没让人揪心太久，
李坚柔在第三棒超越了意大利
队，随后在第11圈，周洋超越了
加拿大队，中国队紧追韩国队。

第14圈，又是周洋，力压韩
国选手抢到了第一位。4圈之后，
韩国队完成了对刘秋宏的反超。
中韩两队之间的争夺进入白热
化。

战至关键的最后一棒，中国

队在还剩两圈半的时候将冲刺
的重任交给了此前夺得500米冠
军的李坚柔。但最后一圈，韩国
队能力出色的沈石溪强行超过
了前者， 并将优势保持到最后。
在接受媒体采访时，中国队主教
练李琰坦言， 最后一棒的交接，
中国队出现了失误，“本来倒数
第二棒是要滑两圈半的，最后一
棒滑两圈，但这时候（李）坚柔上
来了，所以就交棒了。”曾获得短
道速滑冬奥会金牌的大杨杨透
露，中国队的失误不仅在交接时
机上，甚至给错了人，“原计划应
该是周洋最后一棒，但混乱中给
了李坚柔，她在此前已经滑了两
圈，体力消耗很大。”

【现场】 超越给力，可惜最后一棒乱了

最后关头交接棒上出现的瑕
疵， 让中国队损失的不仅是一场
胜利，更让裁判“有机可乘”，并最
终导致犯规被取消成绩。

由于本队被判犯规， 李琰在
赛后与裁判长的交涉长达十多分
钟。当她出现在媒体面前时，脸上
已恢复了平静。“裁判认为我们在
交接棒时，（非交接队员） 周洋处
在了跑道上，属于犯规。”李琰解

释道。 当有记者提出周洋当时并
未影响到比赛进行时，李琰表示：
“这就是比赛， 这就是奥运会，我
们只能平静接受。”

从比赛的慢镜回放可以看
到，周洋的犯规，也就是发生在导
致中国队随后被超越的最后一次
交接棒时。当时，处于领先的范可
新将队友李坚柔向前推出， 身后
的韩国队也几乎在同时完成了交

接，此时周洋正处在赛道内侧，韩
国队最后一棒沈石溪与她擦肩而
过。当时，沈石溪的身体平衡稍微
有些受影响， 但从镜头上很难看
出是受到周洋的影响， 还是由于
自身加速所造成的。 据大杨杨分
析，正是由于队伍交接棒的失误，
原本要滑最后一棒的周洋一犹
豫，便进了赛道。
■三湘华声全媒体记者 陈普庄

【释疑】 周洋越线犯规，只能“平静接受”

眼看着金牌变银牌，银牌又变没牌，
中国短道队的姑娘脸上写满失意。

郭德纲为粉丝擦汗。


